



EN REDES SOCIALES

@EFE Biotren

¡Ya estamos en la recta final de la construcción del nuevo Puente Ferroviario Biobío! Pronto iniciaremos los trabajos de conexión del viaducto con San Pedro de la paz, este paso representa uno de los avances más importantes para el término de la obra.

@MTTBiobio

Comenzamos la semana en Tomé, donde el seremi Patricio Fierro se reunió con el alcalde Italo Cáceres. Abordamos cambios de tránsito, reforzamiento de servicios locales y rurales de transporte público, fiscalizaciones y apoyo en proyectos en beneficio de las y los tomecinos.

@CarabBioBio

En #Tomé #Penco y #Dichato, Carabineros de la Patrulla OS5 de la Prefectura #Talcahuano se encuentran intensificando sus patrullajes, reforzando la vigilancia en sectores forestales, con el fin de prevenir incendios. También realizan charlas de seguridad a los vecinos.

@navierapuelche

La embarcación Fiura ya está en la #RegióndelBiobío lista para operar en la ruta #Llico - #IslaSantaMaría, tras un proceso de mantención integral que reafirma nuestro compromiso con la seguridad, calidad y conectividad.